

Verkehrsunfall auf der Landesstraße nach Schaggas

Unsere Feuerwehr wurde am 3.12 um 8.55 Uhr alarmiert. Auf der Landesstraße Richtung Schaggas fuhr auf

Grund der Straßenverhältnisse in den Graben. Wir rückten mit dem Rüstfahrzeug und dem KLF mit

Anhänger zum Unfallort aus. Das Auto konnte mit einer Seilwinde geborgen werden.

Anschließend verladen

wir das Auto auf den Anhänger und brachten es nach Schaggas. Der Einsatz war um 10.15 Uhr beendet.



Unfall Richtung Schaggas

Freitag, 07. Dezember 2012 um 11:12 Uhr
